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Выраст
ВАЛЕРИЙ Савин занимает

ся особым видом спорта - сило
вым экстримом, в котором сила
чи таскают за собой грузовики, 
поднимают нестандартные тя
жести, с грузом в руках или на 
плечах преодолевают дистан
ции на скорость. В копилке дос
тижений мегионского стронгмэ- 
на - первое место на этапе Куб
ка мира по силовому экстриму, 
вторые и третьи места на рос
сийских соревнованиях. Наде
емся, что он звание чемпиона 
тоже сумеет завоевать. Для до
стижения высоких результатов 
Валерию необходимо много ра
ботать над собой. Однако он не 
только тренируется сам, но и 
тренирует других: мальчишек с 
12 лет и взрослых.

- Я в Мегионе живу с 14 лет, 
многим обязан этому городу, - 
рассказал Валерий. - Здесь шло 
моё становление как человека и 
как спортсмена, здесь всё начи
налось и продолжается. Я очень 
благодарен педагогам, которые 
занимались со мной, благодаря 
которым я стал тем, кем явля
юсь. Они вкладывали в меня 
свою душу, сердце. А сейчас 
пришло время отдавать, поэто
му я тренер-преподаватель.

Под руководством Валерия 
взрослы е мужчины пробуют 
свои силы на спортивных снаря
дах из арсенала стронгмэнов, а 
мальчишек к ним тренер не под
пускает. Для каждого снаряда - 
свой возраст. Подростки снача
ла должны набраться сил, по
взрослеть. В секции тяжелой ат
летики они занимаю тся со 
штангой, но лишь после дли
тельных тренировок. Сам Вале
рий не сразу пришёл в силовой 
экстрим, он успел позанимать
ся боксом, пауэрлифтингом, ар
мейским рукопашным боем и

своих учеников может научить 
многому. У него уже есть воспи
танники, показывающие резуль
таты 1-го взрослого разряда по 
тяжелой атлетике. Но главное, 
как считает Валерий Савин, 
преподаватель должен вложить 
в подростков правильное пони
мание жизни.

- В первую очередь я педа
гог, всячески пытаюсь наставлять 
мальчишек на путь истинный. 
Это в моих силах. У нас говорят: 
"Чемпионом можешь ты не быть, 
а человеком быть обязан!". Я 
придерживаюсь в жизни этого 
принципа. Не всем дано быть 
чемпионами, но преподаватель 
должен вложить в мальчишку по
нятия о добре и зле, что хорошо, 
что плохо, как мужчина должен

себя вести в разных ситуациях.
Валерий уже не раз был 

организатором спортивных со 
стязаний по силовому экстриму 
в нашем городе. Наверное, это 
отвлекает его от собственных 
тренировок, однако он считает, 
что в городе массовые спортив
ные мероприятия различного 
уровня должны проводиться 
чаще. Ведь после каждых инте
ресных зрелищных состязаний 
в спортивные секции приходят 
новые воспитанники.Все,начи
ная от министра спорта России, 
призывают тренеров стремить
ся к массовости. Ведь массовый 
спорт - это здоровье нации.

- Хочется видеть в нашем го
роде соревнования окружного и 
в сер осси й ско го  масш табов.

Мегион может гордиться тем, 
что здесь проводится Первен
ство России по мотокроссу. А 
что ещё? Публика у нас не изба
лована такими мероприятиями. 
Когда мы проводили соревнова
ния по силовому экстриму, зри
телями были все - от детишек до 
бабушек. А после них в секции 
приходили не только мальчиш
ки, но и взрослые. Это же нор
мальное м ужское желание - 
проверить свои силы. То, что за
висит от меня, я делаю и буду 
делать. Сейчас готовим город
ской турнир по силовому экст
риму.

Состязания по силовому эк
стриму - зрелищные, захваты
вающ ие, способны  собрать 
много зрителей. По приглаше
нию Валерия Савина в Мегион 
уже не раз приезжали именитые 
стронгмэны России. Нынешним 
летом он запланировал турнир 
среди силачей из Мегиона - уже 
подобралась крепкая команда. 
Это мероприятие состоится, 
когда обстановка с заболевае
мостью коронавирусом станет 
более спокойной, и будет отме
нен карантин. Возможно, оно 
пройдет в День нефтяника.

Спортсменов-стронгмэнов 
в России часто называют бога
тырями, сравнивают с Ильей 
Муромцем. Валерий не считает 
это название точным.

- Богатыри - это те, кто за
щищал Русь от врагов с оружи
ем в руках. Мы, спортсмены, на 
международных соревнованиях 
тоже отстаиваем честь нашего 
флага, Родины, но это всё же не 
то, - объясняет он.

Однако под его руковод 
ством мальчишки становятся 
сильнее, мужественней и затем 
идут защищать Родину. Потому, 
мне кажется, слово богатырь 
Валерию всё-таки подходит.

Елена 
ХРАПОВА
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ЦЕНТР по реализации национальных 
проектов Югры разработал брошюру 
"Школа грамотного потребителя услуг 
ЖКХ".

Она выпущена с целью повышения гра
мотности потребителей жилищно-комму
нальных услуг и формирования хозяй
ственного отношения к общему имуществу 
в доме.

Брошюра содержит актуальную инфор
мацию, полезную для собственников жи
лья: контакты учреждений, организаций, 
контролирующих органов сферы ЖКХ, 
ссылки на профильные сайты, детальный 
разбор жилищного законодательства, а 
также блок, в котором представлены прак
тические советы для собственников жилых 
помещений.

Специфические отраслевые темы изло
жены простым языком с иллюстрациями и 
доступными разъяснениями. Брошюра на
учит быть грамотным заказчиком жилищ
ных услуг, рационально использовать ком
мунальные услуги, экономить тем самым 
их оплату.

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

ттМеценат" оказывает помощь
ОДНОЙ из мер противодействия рас

пространению коронавируса стали различ
ные акции, суть которых в том, что нужда
ющимся людям дарят наборы продуктов и 
товаров первой необходимости. Одна из 
таких акций под названием "Коробка доб
ра" стартовала в Югре около месяца назад 
и приобретает все большую популярность. 
Но задолго до этого мегионские волонте
ры начали оказывать подобную помощь 
тем, кто оказался в изоляции в эпидемио
логическом очаге, - жильцам общежития на 
Заречной, 15. Одним из первых, кто при
шел на помощь этим людям, стал благотво
рительный фонд "Меценат", которым руко
водит Ольга Бойко.

- Ф онд поддержки социальных про 
грамм и проектов "Меценат" является по
ставщиком социальных услуг Департамен
та соцразвития ХМАО-Югры, - рассказы
вает Ольга Владимировна. - В рамках этой 
деятельности предусмотрена выдача про
дуктов питания и предметов первой необ
ходимости отдельным категориям граж
дан. Мы это делаем регулярно, в том чис

ле и сейчас, во время пандемии. И, конеч
но, мы не могли остаться в стороне и в той 
ситуации, когда люди, не относящиеся к 
этим категориям, находились на каранти
не и нуждались в реальной помощи. На 
средства фонда и благотворительные по
жертвования горожан мы приобретали 
продуктовые наборы и доставляли по ад
ресу.

За оказанную помощь в обеспечении 
нуждающихся жителей ХМАО-Югры про
дуктами питания в условиях пандемии ди
ректор фонда Ольга Бойко была удостое
на высокой оценки губернатора ХМАО- 
Югры Натальи Комаровой, которая от име
ни югорчан и Правительства округа побла
годарила её за вклад "в объединение, 
сплоченность в работе с последствиями 
пандем ии коронавирусной  инф екции 
COVID-19".

Фонд, который существует с 2007 года, 
реализует также порядка десяти соц и 
альных программ, среди которых, в част
ности, программа "Ветеран". В её рамках 
фонд оказывает поддержку ветеранам Ве
ликой Отечественной войны.

- С 2016 года у нас также действует 
программа "Подари сказку детям", - гово
рит Ольга Владимировна. - В рамках этой 
програм м ы  мы проводим  новогодние 
праздники для детей льготных категорий, 
установили для горожан светящиеся арки 
и фигуры на улицах города. Средства в 
фонд были пожертвованы градообразую
щим предприятием и предпринимателями 
города.

В 2019 году "Меценат" стал организа
тором благотворительной акции "Елка доб
ра". За время своей деятельности фонд 
трижды становился победителем городс
кого конкурса субсидий в рамках инициа
тивного бюджетирования, направленного 
на благоустройство территории города: за

счет средств фонда и полученных субсидий 
были обустроены сквер возле здания цен
тральной библиотеки на улице Заречной, 
парковка рядом с Аллеей Славы и тротуар 
на пересечении улиц Свободы и Нефтяни
ков.

Проект фонда "Меценат" "Ресурсный 
центр для НКО и поставщиков социальных 
услуг" был удостоен Президентского гран
та и гранта Департамента общественных и 
внешних связей ХМАО-Югры. В рамках это
го проекта проводится консультирование 
по вопросам социального проектирования 
и подготовки заявок на гранты, оказывает
ся безвозмездная помощь по подготовке и 
сдаче пакета документов и бухгалтерских 
отчетов в налоговую инспекцию.

Большую помощь "Меценату" оказыва
ет попечительский Совет, который возглав
ляет директор ООО ТД "Купец и К" Анато
лий Спорыш.

- Анатолий Николаевич очень хорошо 
нам помогает и советом, и финансами, - го 
ворит Ольга Владимировна. - У нас доволь
но плодотворное сотрудничество.

В свою очередь Анатолий Спорыш вы
соко оценивает деятельность фонда"Ме- 
ценат".

- Замечательный фонд! - говорит Ана
толий Николаевич. - Он был создан в ре
зультате идеи объединить предпринима
телей, которые занимаются благотвори
тельной деятельностью. И сейчас мы убе
дились, что это было правильное решение: 
фонд реализует прекрасные социальные 
программы, получает президентские гран
ты. И все это во многом благодаря дея
тельности его директора Ольги Бойко. И 
пока в нашем городе живут предпринима
тели, которые вносят свой вклад в разви
тие Мегиона и оказывают социальную по
мощь горожанам посредством фонда "Ме
ценат", он будет жить и развиваться.

Однако мегионские предприниматели 
оказы ваю т помощь не только посред 
ством фонда, но и напрямую. Так, в усло
виях пандемии многие из них оказывали 
нуждающимся людям материальную под
держку. Например, Торговый Дом "Купец 
и К" Анатолия Спорыша предоставил для 
городской больницы защитные костюмы, 
маски и защитные очки для работников 
лаборатории, а также поддержал врачей 
инфекционного отделения, которые несли 
свою нелегкую вахту, предоставив им про
дуктовые наборы. В ответ медики разме
стили в соцсетях благодарность фирме 
"Купец и К".

Всегда приятно, когда тебя благодарят 
за помощь, но еще приятней, что в нашем 
городе есть такие неравнодушные и от
зывчивые люди, которые готовы поддер
жать своих земляков в трудную минуту. Ог
ромное им за это человеческое спасибо!

Нина 
КУПАЛЬЦЕВА


